

さいたま市議会議員(南区選出)

# 浜口けんじおせっかいレポート

Vol.83号 ~会いたい時に一番会える議員を目指して~

2016 熊本地震で被災された皆さまに  
心よりお見舞いを申し上げます

**さいたま市は災害に強いと言われている！**

昨今想定を上回るような災害が起きています！  
巨大な台風や浸水被害、川の氾濫など自然の猛威  
が私たちの生活を脅かしています。人間の営み  
の中で地球温暖化が進み、結果として地球のバ  
ランスが崩れてきていると言われていま  
す。そんな中今までさいたま市は比較的災害に  
強いまちと言われてきました。とは言え「荒川」  
の氾濫をはじめ監視を強めなくては  
いけない地域もあります。



さいたま市で導入された災害用ドローン

## さいたま市をより災害に強いまちにするために！

災害が起きた時に最も重要なことは、「被害状況」をできるだけスピーディーに把握することです。昨年茨城県常総市で鬼怒川が氾濫した際にも、現地の状況の把握が遅れたために被害が拡大し、死者が多数出たそうです。

災害時には道路の冠水や、建物の倒壊による道路の封鎖などが発生し、状況の把握が非常に難しく、適切な救助などに遅れが生じる場合があります。そのため私は「災害ヘリ」の導入をさいたま市に提言して参りました。しかしヘリは購入費・維持費が非常に多額なため、まずは「災害用ドローン」の導入をと重ねて提言して参りました。

この度さいたま市は、上記の写真にもありますように「災害用ドローン」の導入を決め、10月から運用を開始致しました。このドローンの導入によって、災害時の状況把握はもちろんのこと、平常時にも荒川など河川堤防の状況の確認や、危険箇所などの把握も可能になります。将来的には防犯分野(行方不明者の発見・通学路の見守り)等さまざまな用途が期待されています。今後も災害に強く・安心なまちづくりに力を入れて参ります。

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 <http://kenji-hamaguchi.jp/> 浜口けんじ で検索  
ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま